LA SACRISTIA DE SAN ESTEBAN

Fray Herrera está enterrado en la sacristía de San Esteban que él mismo había mandado edificar con los beneficios de la mitra, en agradecimiento por la formación recibida en el convento¹². Los restos del Obispo están en una urna, debajo de un retrato suyo. Enfrente hay una estatua orante de Herrera. El epitafio reza así:

Anno Dni. 1630, aetatis sva 82, A 31 Decembris. In hoc suo sacello, propitium sibi expectat nymen. F.Petrus de Herrera.

En la otra inscripción se recuerda que fue catedrático de Prima en la Universidad de Salamanca y Obispo de Canarias, Orense, Tuy y Tarazona.



Cuadro del obispo Herrera sobre la urna que contiene sus restos. En el epitafio puede leerse: «Episcop Canaren».

¹² Espinel, José Luis: «San Esteban de Salamanca», 1995, pág. 258 y 259.